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Antwort auf große Anfrage – Konzept Lieferverkehre mit Elektrofahrzeugen 

 
Grund der Vorlage 
Große Anfrage der SPD vom 16.08.2022 
 
Beschlussvorschlag 
Die Antworten der Verwaltung werden ohne Beschluss entgegengenommen.  
 

 
Einverständnisse 
Entfällt 
 
 
Unterschrift 
Minas 
 
 
 
Begründung 
 

1. Wie ist der Sachstand des Projektes Lieferverkehre mit Elektrofahrzeugen und 
welche Ressourcen wurden bisher dafür aufgewandt?  

Antwort der Verwaltung: 

Aktuell haben zwei KEP-Dienstleister Interesse an der Auslieferung mit 
Elektrofahrzeugen und die damit einhergehende um eine Stunde verlängerte 
Auslieferungszeit. Die Resonanz ist u.a. auch deshalb noch verhalten, da für einige 
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KEP-Dienstleister noch keine ausreichende Ladeinfrastruktur in deren Depots 
vorhanden ist bzw. im Vorfeld die Voraussetzungen zu schaffen sind.  

Dennoch wird das Interesse der vorliegenden KEP-Dienstleister als positives Signal 
für die Elektromobilität im allgemeinen und das Projekt im speziellen gewertet. Bzgl. 
der Auslieferung mit dem Lastenrad gibt es grundsätzliches Interesse eines KEP-
Dienstleisters. Der Dienstleister ist sich jedoch noch über die wirtschaftliche 
Darstellbarkeit der Auslieferungsform unsicher. 

Es findet ein stetiger, ressortübergreifender Austausch zum Voranbringen des 
Projektes statt.  

  

2. Welche Maßnahmen wurden bisher zur Realisierung des Projektes veranlasst? 
 

Antwort der Verwaltung: 

Es herrscht eine offene und kontinuierliche Gesprächs- und Beratungsbereitschaft 
seitens der Stadtverwaltung, die von den KEP-Dienstleistern gut angenommen wird. 
In den Gesprächen wurden seitens der Stadt wiederholt die Vorteile des Projektes 
betont. Die letzte Entscheidung über die Teilnahme an dem Projekt liegt jedoch bei 
den KEP-Dienstleistern.  
 
Für die nächste Gremienfolge wird eine Vorlage angefertigt, die eine langfristige 
Verlängerung des Projektes anstrebt. 

 
 
 
 
Klimacheck 

Hat das Vorhaben eine langfristige Auswirkung auf den Klimaschutz und/oder die 
Klimafolgenanpassung? 

☐ neutral /nein 

x ja, positive Auswirkungen 

☐ ja, negative Auswirkungen 

Begründung: 

Durch Elektrofahrzeuge können KEP-Dienstleister lokal emissionsfrei Waren ausliefern und 
so die Luftqualität – insbesondere im innerstädtischen Bereich – nachhaltig verbessern 
sowie die THG-Emissionen der Stadt verringern.  
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